

ONU: Reeligen a Cuba en la Vicepresidencia del Comité de Descolonización



La Habana, 23 feb (RHC) La Representante Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Anayansi Rodríguez, resultó reelecta como Vicepresidenta del Comité de Descolonización de las Naciones Unidas, informa el sitio oficial de la Cancillería cubana, [Cubaminrex](#).

Bajo la presidencia pro tempore del Secretario General de la ONU, António Guterres, fue elegido por aclamación al Representante Permanente de Antigua y Barbuda ante la Organización, Watson Webson, como Presidente del Comité.

Rodríguez, al agradecer la confianza depositada en Cuba para el desempeño de esa responsabilidad, reconoció el continuado apoyo de Guterres a las labores del ente, y ratificó la histórica posición de principios de nuestro país respecto al proceso de descolonización liderado por las Naciones Unidas, en particular su Asamblea General.

La embajadora cubana afirmó que la mayor isla de Las Antillas seguirá trabajando activamente en el seno del Comité en favor de que los pueblos de los 17 territorios aún reconocidos como no autónomos, al igual que el hermano pueblo de Puerto Rico, puedan lograr sus legítimas aspiraciones y ejercer su

derecho a la libre determinación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155955-onu-reeligen-a-cuba-en-la-vicepresidencia-del-comite-de-descolonizacion>



Radio Habana Cuba